

**COMMENT
S'INSCRIRE
EN LIGNE
SUR LES LISTES
ÉLECTORALES ?**



01

Rendez-vous sur le téléservice en ligne à l'adresse **www.demarches.interieur.gouv.fr** dans la rubrique « Élections »



02

Identifiez-vous ou créez **votre compte sur www.service-public.fr** ou via **FranceConnect**



03

Saisissez vos informations personnelles et indiquez la commune où vous souhaitez vous inscrire



04

Fournissez les pièces justificatives demandées



MINISTÈRE DE L'INTÉRIEUR

|  @Place_Beauvau |  /ministere.interieur |  @ministere_interieur | www.interieur.gouv.fr

Base d'essais

Citroën a peaufiné ses réglages

La semaine dernière, la marque Citroën est venue dans le Nord-Aveyron pour une semaine d'essais. Les réglages se sont effectués en alternance sur la piste de la base et des routes du secteur (mises à disposition par le conseil départemental) afin de rouler sur différents revêtements rencontrés au cours des championnats. L'usine Citroën était déjà venue sur la base il y a plus de vingt ans. Ce sont quatre bons pilotes qui se sont succédé tout au long de la semaine : Nicolas Ciamin, Yohan Rossel, Yoann Bonato et Mads Ostberg, l'équipe Citroën comprenait une quinzaine de personnes, du mécanicien à l'ingénieur.

A la demande de Citroën, cette semaine d'essais a été préparée par l'association RJA (Rallye Jeunes Aveyron) présidée par Joël Romiguère qui avec l'aide des bénévoles de l'ARVM (Association du Rallye du Vallon de Marcillac)



et de l'ARSA a su mettre en place une organisation structurée, professionnelle et réactive qui a facilité le travail de toute l'équipe. Enfin, l'intendance a été très bien assurée par l'Auberge Fleurie qui, malgré les contraintes liées à la crise sanitaire, a su s'adapter au contexte dans le respect des règles en vigueur.



En pleine action !

Élections départementales des 20 et 27 juin

Éric Picard et Nathalie Couseran candidats sur le canton Lot-et-Truyère

Après Jean-Claude Anglars et Francine Lafon (voir notre précédente édition), candidats à leur succession, c'est le binôme formé par Éric Picard et Nathalie Couseran qui annonce sa candidature pour les élections départementales de juin prochain sur le canton Lot-et-Truyère (anciens cantons d'Entraygues et d'Estaing, et ancien canton d'Espalion amputé des communes de Castelnau, Lassouts et Saint-Côme, versées sur le canton Lot et Palanges).

Initialement prévues au mois de mars, les élections départementales auront bien lieu, sauf contre-ordre, les 20 et 27 juin prochains, en même temps que les élections régionales. Consultés sur le sujet par le gouvernement, auquel il a été reproché de n'avoir pas demandé l'avis des parlementaires et autres élus, les maires y ont été majoritairement favorables, notamment en Aveyron. Ce n'était pas le cas du maire d'Espalion, qui était pour un report d'un an. Il a néanmoins déposé officiellement sa candidature à cette élection sur le canton Lot & Truyère, en compagnie de Nathalie Couseran, maire d'Estaing.

Pour faire durer le suspense, le binôme n'a pas souhaité ré-



véler le nom de ses deux suppléants, qui sont vraisemblablement des élus de deux autres communes du canton. Des "remplaçants", comme indiqué sur les bulletins de vote, qui seraient appelés à se substituer au titulaire en cas d'empêchement, de démission ou de décès. Ce fut le cas suite au décès de Simone Anglade, élue en binôme avec Jean-Claude Anglars en 2015, qui a été remplacée par Francine Lafon, maire de Saint-Hippolyte. Le suppléant actuel du maire de Sébrazac, n'est autre qu'Éric Picard, qui a donc décidé de voler de ses propres ailes. Le maire d'Es-

palion et Nathalie Couseran souhaite d'ailleurs donner plus d'importance à ces remplaçants, même si ils n'ont officiellement pas de rôle politique, ni d'indemnité.

Quant au choix du futur président, si le binôme est élu, Éric Picard ne se prononce pas, mais sera «dans la majorité départementale». Or le candidat Arnaud Viala, qui brigue la place du président Jean-François Galliard, a déjà avec lui 80% de l'actuelle majorité, dont, sur le canton, le soutien du binôme Anglars-Lafon. Une majorité qui ne sera de toute manière pas connue avant deux mois.



LE NAYRAC. Des travaux de peinture du plus bel effet !

Ces dernières semaines, profitant des vacances scolaires et d'une météo plutôt clémente, les employés municipaux ont réalisé quelques travaux de peinture. Ainsi, le portail du presbytère et les portillons du jardin sont passés du vert pâle au marron et s'harmonisent avec la rampe d'accès à l'église. Le portail et les grilles de l'école sont passés du vert sombre au gris et donnent une touche de modernité à l'entrée de cet établissement récemment rénové et qui se prépare à accueillir les élèves dès la semaine prochaine... après des journées de cours à distance et de vacances décalées mais bienvenues.

Elections Départementales des 20 et 27 juin 2021

Jean-Claude Anglars et Francine Lafon candidats pour le canton Lot-et-Truyère

Jean-Claude Anglars et Francine Lafon, les conseillers départementaux sortants du canton Lot-et-Truyère, déclarent leur candidature aux élections départementales :

« Dans un contexte inédit imposé par la pandémie, marqué par les nombreuses préoccupations du quotidien qu'engendre la présence du virus avec lequel nous devons apprendre à vivre, nous restons mobilisés face à la crise sanitaire et, comme la plupart d'entre nous, nous sommes tournés vers le futur. Le temps de l'après-crise se prépare. Et la vie démocratique ne peut être sacrifiée : elle s'adapte pour garantir l'expression des citoyens que nous appelons de nos vœux. Grâce à la vaccination, aux gestes barrières, à la définition de protocoles adaptés pour la gestion des scrutins et des bureaux de votes, les élections départementales de 2021 sont organisées les 20 et 27 juin. Les électeurs sont appelés aux urnes pour désigner le binôme de leur canton qui les représentera au sein du Conseil départemental. Nous sommes candidats dans la continuité de notre mandat, avec le même engagement pour fédérer les 14 communes de notre canton et faire vivre le programme départemental au service des habitants de notre territoire Lot-et-Truyère. En 2015, nous nous sommes engagés avec Simone Anglade, qui nous a malheureusement quittés le 2 septembre 2019, et que Francine Lafon remplace depuis dans la droite ligne de ses convictions d'humanisme et de ses qualités d'écoute qu'elle met en œuvre. En binôme d'ex-



périence, nous nous présentons en équipe avec la détermination et la mobilisation inchangées, pour défendre la proximité, les solidarités, la cohésion territoriale, pour toutes nos communes, au service des attentes de nos habitants. Face à nous, nombreux sont les défis de l'Aveyron de 2026 : un département solidaire et gagnant, plus fort, plus durable, plus attractif et qui confirme sa qualité de vie pour tous... c'est ce que nous voulons et défendons pour le canton Lot-et-Truyère. C'est un projet que nous portons et élaborons depuis plusieurs semaines dans la majorité départementale pour proposer un programme ambitieux à la hauteur des enjeux de relance et de redynamisation qui nous préoccupent. L'unité dans l'action, la complémentarité des forces, l'écoute et la disponibilité, pour ras-

sembler et accompagner les initiatives, dictent notre démarche. Nous nous inscrivons dans l'addition des volontés et l'appel aux talents pour faire l'avenir du canton Lot-et-Truyère et le plein épanouissement de ses habitants dans l'Aveyron de demain. Nous sommes à votre écoute, faites-nous part de vos contributions et rejoignez-nous ! Avec tous et au service de tous, rassemblés, nous vous proposons d'agir dans le programme que nous présenterons dans les semaines qui arrivent».

Pour nous retrouver et nous contacter : anglarslafon2021@gmail.com

Permanence au 21 rue Méjane, à Espalion, à l'angle de la place du Marché. Présents tous les vendredis matin de 10h à 12h et les samedis après-midi de 14h à 16h ou sur rendez-vous.

La déclaration de Jean-Claude Anglars

«D'Espalion à Paris, un engagement total pour l'Aveyron»

«Le 27 septembre 2020, j'ai été élu par les grands électeurs de l'Aveyron pour représenter au Sénat les collectivités de notre département : les communes, les intercommunalités, le Conseil départemental et la Région. Mon engagement est celui du terrain et de l'action pour le territoire. Au Sénat, c'est l'expérience et mes mandats d' élu local qui dictent mon travail parlementaire, au service de l'Aveyron, des Aveyronnaises et des Aveyronnais. J'agis en

parfaite connaissance des responsabilités que j'ai successivement exercées : maire de Sébrazac, président de la Communauté de communes Espalion-Estaing, du Sictom Olt et Viadène, du Pays du Haut-Rouergue et vice-président du Conseil départemental. Aujourd'hui plus que jamais, la France a besoin de Parlementaires représentant fortement leurs territoires et leurs spécificités. Les départements ruraux, dans leurs

jeux, doivent être défendus par leurs sénateurs. Je suis sénateur et je suis candidat aux élections départementales. Plus que compatibles, les mandats de sénateur et de Conseiller départemental sont complémentaires. A travers mes responsabilités nationales et locales, mon engagement pour notre canton Lot-et-Truyère et l'Aveyron est total. Avec Francine Lafon, nous formons un binôme pragmatique au service de l'efficacité».

Fleurissement

Espace coloré au carrefour de la fontaine



Le pommier à fleurs blanches occupe l'espace.

Aménagé depuis près de vingt ans, le carrefour de la fontaine est particulièrement

joli et coloré en ce printemps. Le pommier à fleurs blanches y trône entouré du jaune des

forsythias, du rose des groseilliers à fleurs, du vert des plantes vivaces...

Si les arbres fruitiers des jardins environnants ont souffert des gelées de ces derniers jours, les plantations de cet espace ont bien résisté pour le plus grand bonheur des passants. Dès que les températures seront plus clémentes, les bordures et parterres du village seront fleuris, mais la patience s'impose... Les Saints de Glace des 11, 12, et 13 mai sont encore loin et incitent à la prudence.

RALLYE AUTOMOBILE -> WRC

Citröen racing se rode en Aveyron

■ En toute discrétion, l'écurie a installé son paddock en début de semaine dans le Nord du département, pour des essais privés qui se sont déroulés à huis clos. Covid oblige.

On se serait cru dans une manche du championnat du monde, tant la logistique déployée par Citroën racing était importante. Sur les bords de la base d'essai du Nayrac, plusieurs camionnettes avaient pris place. L'un était dédié à la mécanique, un aux pneumatiques, un aux amortisseurs et un dernier équipé de tout le matériel informatique. De quoi permettre de traiter en direct les données transmises par la voiture, ainsi que d'échanger avec Satory, le siège social de Citroën racing, où sont conçus les véhicules. Le déploiement d'un tel attirail était justifié par un enjeu est de taille, puisque si l'écurie aux chevrons a fait escale en Aveyron en début de semaine, c'était pour continuer à développer sa C3 R2, en vue des prochaines échéances au niveau des championnats mondiaux, européens et nationaux.

• Une quinzaine de personnes mobilisées •

Lundi, c'était Yohan Rossel, le pilote originaire du Gard et actuel leader du Mondial WRC 3 depuis sa victoire au Monte-Carlo, qui a pris les commandes de la voiture. Le lendemain, il était relayé par le Norvégien Mads Oberg, auteur de nombreux podiums en WRC. Au cours de ces journées d'essai, toutes les facettes du véhicule



étaient testées sur la base d'essai privée du Nayrac.

Outre les moyens matériels, les moyens humains avaient aussi été mis en place pour ces séances. « Une quinzaine de personnes sont mobilisées », expliquait Baptiste Crochet, le responsable logistique. Parmi elles, Jean-François Grandelaudon, l'ingénieur d'exploitation rallye. « Il est assisté par un chef mécanicien et deux mécaniciens, ainsi que d'un mécanicien dédié aux amortisseurs mais également de deux ingénieurs, un spécialiste moteur et un pour la partie système électronique », indiquait Baptiste Crochet. Il y a également des personnes qui gèrent la partie matérielle. « Mais, chez Citroën, on ne lâche pas non plus avec la sécurité. » Nous avons égale-

ment un médecin urgentiste avec tout le matériel médical permettant une intervention rapide au cas où », ajoute-t-il. Tout cet équipage travaillait pour permettre d'améliorer le rendement de la C3 R2, véhicule phare de Citroën racing, qui reste en développement permanent. « Nous sommes toujours dans le processus d'amélioration pour rendre la voiture la plus performante possible face à la concurrence », commentait Baptiste Crochet.

• L'impression de revivre •

En ces temps de restrictions sanitaires, si Citroën racing a pu se préparer en Aveyron, c'est uniquement grâce à son statut d'écurie professionnelle. Mais, professionnelle ou pas, les règles sont strictes et tout le

monde, du staff aux mécaniciens en passant par les pilotes, était tenu de respecter le protocole. De plus, quelques mètres avant le paddock, l'accès était fermé et contrôlé par des bénévoles recrutés pour l'occasion par Citroën, afin d'empêcher toute personne étrangère à l'organisation d'accéder au site.

Cette organisation n'a pas empêché la mise en place des tests. Au plus grand bonheur des responsables locaux. « Nous avons un peu l'impression de revivre », déclarait Christophe Allaux, le responsable ARSA (Ami des rallyes sport auto), qui gère la base d'essai. Après cette reprise d'activité, il attend désormais avec impatience l'arrivée des jours meilleurs, pour rouvrir la piste aux non professionnels.

SERGE CARRIÈRE



Yohan Rossel a testé la C3 R2 sur la base du Nayrac, lundi.

Photo: C.C.

Des pilotes de renom au Nayrac

En début de semaine, Citroën racing a effectué des tests sur la base d'essai du Nayrac avec deux pilotes réputés, venus préparer leurs prochaines échéances. Pour le Gardois Yohan Rossel, que les Aveyronnais connaissent bien puisqu'il s'était imposé au Rouergue en 2019, année où il fut sacré champion de France asphalté, le but, en plus du développement, était de se préparer pour la suite du Mondial. « La voiture a un potentiel énorme, apprécie-t-il. Elle nous a permis de nous imposer au Monte-Carlo (en WRC3, NDUR) et nous comptons bien continuer sur la lancée en Croatie dans une dizaine de jours. Rouler sur cette base nous permet de peaufiner la mise au point et d'accumuler des kilomètres à son volant. »

Mads Oberg a également la Croatie en ligne de mire, mais en WRC2, où il défend son titre mondial. Mais le Norvégien a un autre objectif en tête. « Avant la Croatie, je vais participer au championnat de Hongrie, où mon team (Tagi Racing Technology) est engagé pour l'intégralité du championnat. Ce soir (hier), une fois les essais terminés, je vais à Toulouse prendre un avion pour la Hongrie, où je participe ce week-end à la deuxième manche du championnat ». En championnat du monde WRC 2, la tâche va être ardue pour le Norvégien qui n'a pas participé aux deux premières manches et part avec un handicap de 53 points sur son compatriote Andreas Mikkelsen. « Lors des deux premiers rallyes, j'officialis en tant que speaker pour WRC + », explique celui qui a hâte de retrouver le niveau mondial.

L'AVEYRON DE... MATHIEU GASTAL : « LES TRIPOUX AU NAYRAC, UN GRAND MOMENT ! »

DEPUIS 2009, IL ACCOMPAGNE AVEC ADVERIS LES ENTREPRISES ET MARQUES DANS LEUR STRATÉGIE DIGITALE. DIRECTEUR ASSOCIÉ DE « L'AGENCE DIGITALE DE L'ANNÉE 2020 », NOMINÉE PAR LE JURY AWARD PARMIS LES 35 MEILLEURES AGENCES DU MONDE, MATHIEU GASTAL EST AUSSI UN AMOUREUX DU DÉPARTEMENT. UN VÉRITABLE « AVEYRONNAIS DE PARIS » QUI NE SE CONNAIT QU'UN DÉFAUT : « UN CÔTÉ CHAUVIN » PLEINEMENT ASSUMÉ. POUR CENTRE PRESSE, CE GRAND AMATEUR DE DÉJEUNERS AUX TRIPOUX DÉVOILE « SON AVEYRON ».

Un lieu emblématique

Comme beaucoup d'Aveyronnais de Paris, j'ai passé tous mes étés dans le Nord Aveyron, dans ce petit village du Nayrac d'où est originaire ma famille. C'était le rituel, du 1er juillet au 31 août. Un lieu emblématique ? Je vais dire l'Excalibur, la boîte de nuit à Espalion. Un incontournable pour beaucoup de gens, de souvenirs aussi à la fois pour les Aveyronnais et les Aveyronnais de Paris. Tout le monde converge vers là à un moment donné. Pour moi, un petit clin d'œil sympa en cette période où on y pense un peu moins.

Un lieu où se ressourcer

Le site de Bez Bédène pas très loin du Nayrac. Un endroit assez hallucinant, calme, isolé, ressourçant. Un cadre incroyable, un panorama fou, hors du commun. Pour moi un passage obligé chaque été, où j'emmène régulièrement mes amis pour leur faire découvrir ce lieu magique.

Un rituel immuable

Facile ! Le tournoi de pétanque du mercredi soir au Nayrac. J'y ai fait tellement de parties avec des amis. Rien n'a jamais pu y déroger, pas même les matches de football de l'Equipe de France le mercredi soir ! Plus jeune, j'attendais fébrilement ce rituel qui structure la vie du



Mathieu Gastal dans les locaux d'Adveris, une ancienne manufacture de draps au 13 rue d'Uzès, à Paris... AD

village. Tout le monde se retrouve, c'est vraiment LE rituel de l'été.

Un souvenir marquant

Je pense à un dîner organisé à Paris par Aveyron Worldwide à ses débuts, cette communauté très active des Aveyronnais en France et dans le monde. Une soirée hyper sympa qui m'a permis de rencontrer le fondateur de la société Meljac, une grande fierté du département, qui a initié une amitié, une collaboration professionnelle entre passionnés. Tout ça démontre la proximité, la volonté d'être ouverts, de mettre en place des choses entre Aveyronnais. D'échanger de façon simple et naturelle avec des gens qui ont cette même passion pour le département.

Une personnalité marquante

J'en ai deux, sur des registres très différents. La première, sans surprise : Pierre Soulagès. C'est incroyable d'avoir un des plus grands artistes contemporains, voire le plus grand artiste

contemporain, issu de notre département et aussi attaché à sa région.

Je pense aussi à Nicolas Rossignol qui a fait un travail incroyable avec son association Tout le monde chante contre le cancer. Deux très grands personnages.

Une spécialité culinaire

Sans trahir de secret, je vais dire le tripou. C'est d'ailleurs en lien avec le rituel immuable mais je garde un souvenir très marquant du déjeuner aux tripoux de la fête du Nayrac début août ! Vous noterez d'ailleurs que sur les boîtes de tripoux, il est écrit que les gourmets l'apprécient au petit-déjeuner ! A la fête du Nayrac, c'est un grand moment.

Une journée idéale

Elle commencerait par un petit passage à la Drosera à Laguiole pour se ravitailler en spécialités locales. Ça on adore, avant de revenir à Paris. On enchaîne avec un déjeuner convivial au Mini Golf à Espalion, un lieu hyper sympa, que tout le monde apprécie. Un

passage, ensuite, au musée Soulagès à Rodez. Quitte à être à Rodez, pourquoi ne pas terminer la journée avec un dîner entre amis au Château de Labro, un endroit exceptionnel qui connaît un incroyable succès. Pour moi, un lieu d'exception.

La qualité des Aveyronnais

Sans grande surprise là encore, je vais parler de la valeur travail. Sûrement liée à l'histoire du département, avec tous ces gens qui travaillaient dur toute l'année à Paris avant de rentrer au pays. Tout cela en fait aujourd'hui le trait commun de beaucoup d'Aveyronnais.

Un défaut

Forcément oui. Le gros défaut c'est d'être chauvin. C'est très clair. Ma femme me le rappelle assez souvent. (Rires)

PROPOS RECUEILLIS PAR
AURÉLIEN DELBOUIS

<https://www.adveris.fr/>

Voirie

La rue des Jardins sécurisée

La rue des Jardins a changé de visage. De gros travaux ont débuté en octobre avec la construction des trottoirs. La pose de couches d'enrobé à chaud a été faite en décembre, avant l'arrivée de la neige... La semaine dernière, les marquages au sol ont été réalisés.

Ainsi, les quatre ralentisseurs, les trois passages piétons sont désormais bien visibles dans cette rue où se situent l'école et l'Unité de Vie. Si dans le sens descendant un panneau «Stop» existait déjà au niveau de la fontaine, il en a été posé un autre



Un panneau stop en haut de la rue.

dans le sens montant, en face du restaurant Anglade en remplacement du «Cédez le

passage». Cette rue est maintenant bien sécurisée pour les usagers.

Suppression de conteneurs collectifs

Modification de la collecte des déchets

L'organisation de la collecte des déchets dans le village est modifiée. Depuis quelques jours, des colonnes aériennes ont fait leur apparition sur les futurs sites de collectes.

Les positionnements de ces conteneurs collectifs ont été pensés suite à une étude menée par le Smictom Nord Aveyron et la municipalité. Ainsi cinq points ont été choisis : derrière la station-service, au Couderc, route de St-Amans, route du Stade, terrain de quilles. Sur chacun de ces sites, une colonne ordures ménagères (sacs noirs), une colonne tri sélectif (sacs jaunes), une colonne verre. Les conteneurs collectifs si-



Le site du Couderc.

tués ici et là dans le village seront supprimés.

A noter qu'il est interdit de déposer des déchets au pied des colonnes, sous peine de verbalisation.

Comme auparavant, les autres déchets seront déposés à la déchetterie, ouverte le lundi de 10h à 12h, le mercredi de 14h à 16h et le samedi de 14h à 17h30.

Conseil municipal

Présentation des projets aux conseillers départementaux



Le conseil municipal du Nayrac a accueilli, vendredi 26 mars, les conseillers départementaux Jean-Claude Anglars et Francine Lafon qui ont répondu à l'invitation du maire Jean-Louis Raynaldy qui a souhaité organiser cette réunion afin de présenter les projets de l'équipe municipale. A cette occasion, Jean-Claude Anglars et Francine Lafon ont rappelé les compétences du conseil départemental et ont détaillé les programmes d'aides, particulièrement ceux qui permettent de soutenir et d'accompagner les projets de la commune lorsqu'ils contribuent à l'amélioration des services et au développement du territoire. Il fut principalement question d'attractivité, objectif prioritaire de la municipalité.

Tout d'abord, à propos de la Maison d'Assistantes Maternelles – MAM – les conseillers départementaux ont confirmé que le projet s'inscrit dans les objectifs prioritaires du Conseil départemental étant donné qu'il

permettra une offre de garde des jeunes enfants, au cœur du village, donc un meilleur maillage des services sur le territoire grâce à la complémentarité services publics/ services privés, et qu'il soutient l'accueil de nouvelles familles. En parallèle, ont été évoqués les dossiers de demandes de subventions pour la rénovation des logements de l'ancienne Poste et de la mairie, comme pour l'aménagement de nouveaux jeux pour les enfants et pré-ados à la base de loisirs de «La Planque». Les deux élus départementaux ont confirmé leur soutien pour ces projets qui poursuivent le même objectif d'accueil de nouvelles populations, et contribuent à l'amélioration du vivre ensemble et du cadre de vie pour les familles.

Enfin, la question de l'accessibilité, de la mobilité et des accès routiers a été abordée avec d'une part l'entretien des routes départementales, notamment la RD644 qui relie Le Nayrac à Laguiole, très empruntée par

les Nayracois, et qui est particulièrement soumise aux aléas climatiques. Les élus ont échangé sur le projet de recalibrage, en vue d'élargir et refaire la route. D'autre part, le projet de contournement d'Estaing a été évoqué au regard des enjeux de desserte de la commune du Nayrac, dont l'accès est perturbé et problématique en période estivale, du fait des arrêtés que prend la mairie d'Estaing pour interdire la traversée du village aux véhicules lourds en très haute saison touristique. La déviation d'Estaing doit aussi permettre l'accessibilité du Nord-Aveyron et répondre au problème de l'enclavement subi, qui impacte l'activité économique et agricole du secteur, lors des fermetures de la traverse d'Estaing.

La réunion de travail fut conviviale et fructueuse de l'avis de tous les conseillers qui ont remercié les élus départementaux pour leurs conseils et l'échange constructif sur l'avenir de la commune et du Département.

Canton Lot & Truyère

Le déploiement de la 4G perturbe la réception de la télé : signalez-vous

Sollicités par les élus d'Estaing, rencontrés en réunion du conseil municipal, et alertés par de nombreux habitants du village d'Estaing qui ne reçoivent plus ou mal la télévision, les conseillers départementaux du canton Lot et Truyère, Jean-Claude Anglars et Francine Lafon, communiquent :

«Des problèmes récents et permanents de coupures et de mauvaise réception de la télévision sont apparus depuis quelque temps pour certains usagers dans le village d'Estaing. Afin de mettre fin à ces désagréments, nous sommes intervenus auprès de TDF pour résoudre ces problèmes. Après échanges, il apparaît que le déploiement de la 4G entraîne des perturbations avec la réception de la TNT. Depuis le 25 mars, une nouvelle antenne 4G a en effet été mise en service par Free dans le secteur, ce qui peut occasionner des interférences avec le signal numérique et brouiller la réception de la TNT. Cela concerne les usagers équipés d'une antenne râteau.

Pour tous ceux qui rencontrent ces nuisances, chacun doit individuellement appeler le centre d'appel de l'ANFR au 09.70.818.818, qui signalera le dysfonctionnement auprès de l'opérateur détenteur de l'antenne 4G générant le problème. Dans le cas d'Estaing, Free doit alors mandater un antenniste pour convenir d'un rendez-vous avec chacun et intervenir à domicile afin de poser un filtre sur l'antenne. L'intervention est prise en charge par l'opérateur.



Il est possible que le problème soit présent également dans les hameaux environnants, sur les communes de Coubisou, Estaing, Sébrazac ou du Nayrac. Il convient, pour chaque administré qui rencontre ces problèmes, de réaliser personnellement la démarche auprès de l'ANFR, puisque le problème doit être traité au cas par cas sur chaque antenne».

La municipalité informe les Nayracois

Chaque trimestre, la municipalité informe les habitants de la commune au moyen de la Gazette.

Après l'édito du maire, les travaux, les projets, les aménagements, l'état civil, l'annonce des manifestations culturelles (sous réserves en raison de la situation sanitaire), la vie pratique... y sont détaillés.

Après la rédaction et la mise en page de ce journal, quelques élues, la secrétaire de mairie et des bénévoles



La distribution de la Gazette se prépare.

préparent la distribution. Ensuite, chaque foyer reçoit la Gazette dans sa boîte aux lettres, au cours de la der-

nière semaine du trimestre. La Gazette est aussi consultable sur le site internet de la mairie.